

COMBREUX ■ La cérémonie s'est déroulée dimanche

Les oubliés du 16 juin 1940

Une plaque a été érigée en mémoire des cinq soldats de la 3^e batterie du 32^e régiment, tombés au pont de Combreux.

Oubliés durant 79 ans, Kane Abraham, André Campès, Razamany, André Francoval et Fondaci di Paolo Pascal Victor de la 3^e batterie du 32^e régiment d'artillerie, commandée par le lieutenant Petit durant la Deuxième Guerre mondiale, sont enfin sortis de l'ombre.

Dimanche, une plaque érigée en leur mémoire a été dévoilée. Elle a été apposée sur le muret de l'église, face à la place de la mairie. Le sénateur Jean-Pierre Sueur et le député Richard Ramos ont assisté à la cérémonie. Ainsi que vingt-deux porte-drapeaux.

Financée par le comité du Souvenir français, la municipalité et les anciens combattants de Vitry, Combreux et Seichebrières, cette plaque rappelle



TRACE. Une plaque honore désormais les cinq soldats oubliés du pont de Combreux.

le sacrifice de ces cinq hommes tombés le 16 juin 1940, au pont de Combreux.

En effet, le 32^e régiment d'artillerie s'est opposé à l'avant-garde de la 4^e division d'infanterie allemande, l'obligeant à se retirer.

Le lieutenant Petit prit alors la décision de faire sauter le pont avant de se replier avec ses hommes vers Vitry-aux-Loges.

Cet acte de bravoure, où les cinq soldats ont perdu la vie pour défendre les valeurs républicaines, aura

évité que les Allemands ne passent à Combreux et à Vitry, et ainsi d'occuper Châteauneuf.

Mais aussi de traverser la Loire et de prendre à revers les unités françaises en position entre Orléans et Châteauneuf. ■